



# INTELIGENCIA ARTIFICIAL Y METAVERSO

La historia de google comienza en 1995 en la universidad de Stanford dos amigos Larry Page evaluaba la posibilidad de cursar un posgrado y Sergey Brin le mostraba la universidad, al principio no estuvieron de acuerdo en casi nada pero poco a poco fueron desarrollando empatía y juntos crearon un motor de búsquedas llamado Backrub, poco tiempo después la determinación en sus decisiones les permite organizar la información del mundo para que todos accedamos a ella y usarla, esta idea acaparo la atención de muchos entre ellos inversionistas de Silicon Valley con un cheque cien mil dólares paso de oficina en dormitorios con mesa de ping pong y una alfombra de color azul intenso eran el escenario durante aquellos días y largas noches, toda esta introducción la describo inspirada en destacar el talento y poder del cerebro humano para dar vida a nuevas ideas, de hecho hay quienes aseguran que el subconsciente es la fuerza más poderosa que hay en el universo desde hace varios meses en diferentes canales de comunicación y para profundizar sobre tema a tratar en esta columna he participado webinar relacionados

con la inteligencia artificial y el Metaverso dos contenidos de gran importancia los cuales considero son el resultado de aquel pensamiento de dos jóvenes que nunca vieron limitaciones sino todo lo contrario muchos espacios en blancos para escribir considero que las ideas tienen vida propia y crecen cuando insiste, persistes y nunca desistes.

Contra todo pronóstico una combinación de software y hardware son la base la inteligencia artificial, hay quienes aseguran que esta es la columna vertebral de la innovación en la computación moderna, esta creación puede razonar, aprender y actuar hasta el punto de ser comparada con lo que los humanos pueden analizar una mezcla de lingüística, neurociencia, filosofía y la psicología. Esta llega para ser utilizada en todos los aspectos de la tecnología y la vida actual en lo que reflexiono que ya google es una forma de inteligencia artificial que desde hace 25 años existe, lo que puedo observar es todo apunta a una superinteligencia artificial y que esta funcione con un raciocinio superior al cerebro humano.

Y la verdad es ahí donde no pude contener la razón para escribir este artículo los hechos en la historia la creación las siete maravillas del mundo, que considero determinantes en la evolución, que sin máquinas ni procesadores dieron pasos de gigantes y hoy evidencian que la capacidad analítica y procesadora de los seres humanos lo supera todo.

Considero que estas máquinas tienen memoria limitada con algoritmos para entrenar datos y obtener resultados, utilizando un sistema de neuronas artificiales llamados perceptores para procesar y clasificar datos y realizar una tarea impuesta por redes neuronales clasificadas por nodos a través de celdas de memoria para el reconocimiento de voz y la realización de predicciones, estos procesadores son ayudantes que la ciencia nos pone como herramientas en el entorno que juegan un papel importante para avances en la salud y en áreas determinantes para la evolución de nuestro universo, que consigo trae beneficios en la seguridad cibernética en la supervisión y análisis continuo del tráfico en la red, reducir errores manuales en el procesamiento de datos, eliminar tareas repetitivas, el trabajo continuo estando siempre activos, en investigación y desarrollo en temas potenciales de la salud humana.

El Metaverso es un concepto que representa un universo virtual persistente y expansivo donde múltiples mundos digitales y entornos virtuales se interconectan para formar un espacio com-

partido y continuo que tiene diversas Fases, con un proceso de innovación desafiando a nuevas tecnologías, este sirve como espacio compartido que trasciende las limitaciones geográficas y permite la colaboración global, según sus creadores a través del metaverso las personas pueden socializar, trabajar, asistir a eventos o realizar transacciones comerciales todo en un entorno virtual.

Este es un tema que me genera muchas inquietudes, recientemente escuche las declaraciones de Mark Zuckerberg de las redes sociales Facebook e Instagram está totalmente de acuerdo con el Metaverso y Elon Musk de la red social X en una entrevista para la televisión asegura que es imposible que los seres humanos vivan todo el tiempo con un computador en la frente, lo cierto es que uno de los retos sociales más grandes del mundo está el metaverso y la inteligencia artificial. Los estándares de supervivencia son más exigentes este es el portafolio de servicios para innovar en las multinacionales y el primer punto a tratar en foros económicos internacionales quien no adquiera estos avances tecnológicos no está a la vanguardia del sistema y las exigencias del mundo actual.

Me surgen muchas preguntas, ¿qué se quiere, no utilizar a los seres humanos, fue una idea que se alinea por la pandemia, podría todo esto causar consecuencias extremas, están nuestros hijos aprovechando los entornos y herramientas para dar a conocer sus capacidades, como demostrar que el cerebro humano y la imaginación de las personas no puede ser suplantado por máquinas ni mundos virtuales?, que estos avances lleguen para hacer los mejores equipos, convencida que socializar e interactuar son los pasos que nos permiten avanzar, con sentimiento cultural y de pueblo mi opinión para ti.

